
 

 

 

 

 
 

2ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 14 DE FEVEREIRO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 16:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- Ofício GP nº 021/17 – GAB-GOV – Resposta ao Ofício nº 001/2017-CN – Indicando os membros participantes da 

Comissão de Nomenclatura. 

 

- Termo de Comunicação e Encaminhamento – Termo de Convênio de Cooperação celebrado entre o Muncípio de 

Salto e a União, por intermédio do Juízo da 221ª Zona Eleitoral – Salto/SP. 

 

- Ofício Administrativo nº 41/2017, da Secretaria de Administração, encaminhando cópias dos seguintes contratos: 

CONTRATO Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

06/2017 Cooperativa União dos Motoristas Autônomos de Transporte de Escolares 

e Passageiros de Salto e Região 

07/2017 Sindplus Administradora de Cartões, Serviços de Cadastro e Cobrança 

Ltda ME 

TERMO DE ADITAMENTO Nº: EMPRESA CONTRATADA: 

65/2015 Construdaher Construções e Serviços Ltda (2º TA) 

08/2016 Tecnoset Informática Produtos e Serviços Ltda ( 1º TA) 

12/2016 Auê Provedor de Internet Ltda ME (1º TA) 

TERMO DE RETIFICAÇÃO E 

RATIFICAÇÃO Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

131/2016 Cirúrgica União Ltda 

TERMO DE RESCISÃO DE 

CONTRATO Nº: 

EMPRESA CONTRATADA: 

40/2013 Service Soluções em Contact Center Ltda ME 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Comunicado nº CM216196/2016 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação – 

Liberação de Recursos Financeiros: 

PROGRAMA DATA EMISSAO VALOR EM R$ 

PAR – TD – PARCELA 002 19/12/2016 54.368,76 

PAR – TD – PARCELA 002 19/12/2016 55.973,50 

 



 

 

 

 

 
 

 

- Ministério Público Federal – Ofício/PRM-Sorocaba/nº 074/2017 – Resposta ao Requerimento nº 064/2016 do 

vereador Edemilson Pereira dos Santos – Inquérito Civil nº 1.34.016.000100./2016-07, sobre a falta de entrega de 

correspondência nos bairros Jardim Santa Marta III e Celani. 

 

- Secretaria da Segurança Pública – Ofício SSP/GS/AE nº 47/2017 – gad – Expediente Protocolo nº 15188/2016 – 

Resposta ao Requerimento nº 418/2016, do vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”, sobre a previsão de 

envio de mais Investigadores de Polícia para o Município. 

 

- Câmara Municipal de Leme – Encaminhando a relação dos Vereadores eleitos para a Legislatura 2017/2020. 

 

- Câmara Municipal de Cotia – Encaminhando a relação dos Vereadores eleitos para a Legislatura 2017/2020. 

 

- Justiça do Trabalho – Tribunal Regional do Trabalho da 15ª Região – Encaminhando sentença do MM. Juiz Federal 

do Trabalho, Dr. Marcelo Carlos Ferreira, solicitando a observância desta Casa quanto às carências operacionais 

(treinamento de pessoal) para atendimento e auxílio de alunos especiais nas escolas municipais. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Emenda Modificativa à Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 01/2017 – Vereador Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes e outros vereadores – Modifica o artigo 30 da Lei Orgânica do Município, que trata da Sessão Legislativa 

Anual. 

 

- TRIBUNA LIVRE: Falará em Tribuna Livre o Coordenador Diocesano da Ação Evangelizadora, Revmo. 
Padre Leandro Mageto, para apresentação da Campanha da Fraternidade do ano de 2017, cujo tema será: 
“Fraternidade: biomas brasileiros e defesa da vida” e o lema: “Cultivar e Guardar a criação”. 
 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

  

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 12/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o 

proprietário da capela que está sendo construída, junto com 4 jazigos, no Cemitério do Jardim do Éden, para que a 

população saiba sobre os jazidos reservados. 

 

Nº 13/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a data 

prevista para finalizar a avenida que interligará o Jardim das Nações à região do Jardim Santa Cruz; e também sobre 



 

 

 

 

 
 

as medidas que serão tomadas para a conclusão das obras e se os editais das obras do Jardim Guarujá e Residencial 

Parque Imperial serão suspensos. 

 

Nº 14/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

quantidade de terrenos notificados pela fiscalização para a devida limpeza no mês de janeiro, com relação dos bairros 

e quantidade de multas geradas. 

 

Nº 15/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Governo – Solicitando 

informações sobre o motivo pelo qual não estão sendo realizadas as cerimonias comunitárias de casamento civil, 

desde 2009, conforme previsto na Lei nº 2318/2001, com alteração da Lei nº 3361/2014. 

 

Nº 16/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Educação e Secretaria de 

Obras – Solicitando informações sobre a construção da creche do Jardim Laguna e seu cronograma. 

 

Nº 17/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal – Solicitando informações 

sobre a quantidade de habitantes residentes na região Sudoeste, que abrange os bairros São Pedro e São Paulo, 

Recanto do Guaraú, Salto de São José, Guaraú, Madre Paulina, Village Moutonnée, Condomínio Haras Paineiras e 

Condomínio Palmeiras Imperiais. 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 18/2017 – Vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, Alexandre Martins, Cícero Granjero Landim, Clodoaldo 

Martins de Oliveira, Divaldo Aparecido dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Ezequiel de Souza 

Damasceno, Roberto Natalino Silveira, Márcio Conrado e Vinicius Saudino de Moraes – Prefeito Municipal - 

Solicitando o comparecimento dos Secretários de Educação, Negócios Jurídicos, Administração e Governo, a esta 

Casa, para dar explicações referentes ao corte do cartão material escolar na Administração de 2017. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 18/2017– Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando um estudo para contratar mais médico 

ginecologistas para o Posto de Saúde “Benedito Garcia Junior”, localizado na Rua Theophilo Leite, nº 550, Jardim 

Saltense. 

 

Nº 19/2017– Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a passagem de máquina motoniveladora e 

a capinação do mato alto situado na integralidade da Rua Lazio, Bairro João Jabour. 

 

Nº 20/2017– Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a pavimentação asfáltica na Rua Genaro 

Ghezzi, no Jardim Saltense. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 21/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de rampas de 

acessibilidade para cadeirantes na extensão da Praça localizada na Avenida Princesa Isabel, esquina com a Rua 

Henrique Dias, no Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 22/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de uma lombada em frente 

ao portão do Cemus IX, situado na Rua Manoel Álvares Moraes Navarro, nº 754, Jardim Santa Efigênia. 

 

Nº 23/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a pavimentação asfáltica de um trecho 

de terra na bifurcação da Rua Filipinas e com a Rodovia SP-73, no Jardim Planalto. 

 

Nº 24/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a alteração do horário de entrada das creches 

municipais. 

 

Nº 25/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando um estudo para instalar em outro local o 

ambulatório de especialidades, situado ao lado do Hospital e Maternidade Nossa Senhora do Monte Serrat, Rua 

Oceania, no Jardim Celani. 

 

Nº 26/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de semáforos em cruzamentos nas 

extensão da Avenida José Maria Marques de Oliveira. 

 

Nº 27/2017 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – Solicitando uma operação tapa buracos em todas as ruas, 

na parte baixa do Jardim das Nações, compreendidas entre as Ruas Guatemala e Hungria. 

 

Nº 28/2017 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – Solicitando serviços de tamponamento de buracos na 

Avenida os Trabalhadores, sentido centro, no trecho que inicia no nº 1360 (esquina com a Rua Lins)e termina na 

esquina da Rua Marília, no Jardim Marília. 

 

Nº 29/2017 – Vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos – Solicitando serviços de tamponamento de buracos e 

construção de acostamentos na Rodovia SP-73, no trecho que liga os Jardins Planalto e Nair Maria. 

 

Nº 30/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando serviços de limpeza e capinação em toda a extensão 

das trilhas, no perímetro do quiosque e nos pavimentos históricos, especialmente na antiga Casa das Máquinas, do 

Parque das Lavras, localizado na Praça João Paulo II, nº 87, no Jardim Itaguaçu. 

 

Nº 31/2017 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Solicitando a remoção dos veículos abandonados em frente ao nº 

140 da Rua Agostinho Rodrigues, na Vila Romão. 

 

Nº 32/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a revitalização do bosque 

localizado no trecho compreendido entre as Ruas Palma de Ouro e Rua Jaracandá, na Vila Flora. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 33/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando serviços de reparo, pintura e adequação do 

prédio da Delegacia de Defesa da Mulher, situado na Rua Rodrigues Alves, nº 617, Centro, antigo estabelecimento do 

Ciretran. 

 

Nº 34/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Solicitando o aumento efetivo de viaturas de guardas 

municipais (CGM’s) para fiscalizar a entrada e saída dos alunos das escolas da região do Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 35/2017 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Solicitando uma operação tapa-buracos em todas as ruas da 

região dos Jardins Santa Cruz e Marília. 

 

 

 

Sala das Reuniões, 14 de fevereiro de 2.017. 

 

 

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


